
 

 

 

 おはようございます。日々暑い毎日のさなか、お集まりいただきましてありがとうござい

ます。先日の八坂神社祭礼パトロールにご参加いただいた方、お疲れ様でした。先生方とパ

トロールする事で、子どもたちに安全な見守りができたのではないかと思います。 

夏休み中の PTA の活動としては、バレーボール大会が 2 回ありました。7 月 28 日に行

われました市民大会では、白山中が準優勝という素晴らしい成績でした。おめでとうござい

ます。 

 この常任委員会も第 3回ということで今年度の半分が終わりとなります。気が早いと思わ

れるかもしれませんが、来年度の白山中 PTA の継続の為に皆さんのお力をお貸しいただけ

ればと思い、本部役員の選考の推薦用紙をお配りさせて頂いております。ご協力よろしくお

願いいたします。 

 

 

 

今日は暑い中、学校にお集まりいただきましてありがとうございます。八坂神社のパトロ

ール、PTAバレーボールにご協力いただきまして感謝申し上げます。 

前回の常任委員会で、葛南大会がいいスタートを切ったとご報告いたしましたが、それぞ

れの部活で子ども達が頑張っています。陸上・駅伝部では、県大会で４名入賞、１００ｍハ

ードルで全国大会に出場しました。サッカー部は葛南大会３位。女子テニス部は県大会団体

８位、個人は３２位。男子卓球部は、県大会出場。吹奏楽部は本選に残り銀賞。合唱部は本

選に残り銅賞。賞を取るだけが全てではありませんが、このような頑張りをしたことを報告

させていただきます。 

これから体育祭でお手伝いいただいたり、ＰＴＡの選考などしていただいたり、色んなこ

とでお世話になっていきます。よろしくお願いいたします。 
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（１） 広報より 

 広報委員は、１学期、２学期、３学期の担当で分かれて活動しています。２学期の「はく

さん１２１号」は、９月より始動します。体育祭、合唱コンクール、部活動紹介を掲載予定

です。広報担当者が腕章をつけて写真撮影を行いますので、ご協力、ご理解をお願いいたし

ます。 

 

（２） 八坂神社祭礼パトロールについて 

７月１３日（土）、１４日（日）八坂神社の祭礼で、職員、本部役員、常任委員のお手伝い

の方々がパトロールを行いました。ご参加いただいた方、ありがとうございました。年末に

もパトロールがありますので、ご協力をお願いいたします。 

 

（３） ＰＴＡバレーボールについて 

 ７月２８日（日）のＰＴＡバレーボール市民大会（男女混合）では、第二小と布佐小に勝っ

て決勝に進み、新木小には負けましたが、準優勝することができました。８月１８日（日）は、

我孫子市ＰＴＡバレーボール大会（女子 9人制）では根戸小に負けて、１回戦敗退でした。校

長先生、教頭先生、ＰＴＡ本部役員の方々等に、暑い中、力強い応援をいただき、ありがとう

ございました。 

 

（４） 体育祭について 

多くの警備のご協力、ありがとうございます。常任委員の方々はお配りした手紙を確認の

うえ、体育祭当日ご協力よろしくお願いします。先程お渡しした体育祭警備のお便りですが、

警備に参加してくださる皆さまの配置場所と時間の微調整があるので、調整が済み次第修正

して、改訂版のお手紙をお配りいたします。よろしくお願いいたします。 

 

（５） ＰＴＡ研修会について 

今年のＰＴＡ研修会は１１月１６日（土）に佐原方面に決まりました。９月中には案内の

お手紙を配布いたします。是非ご参加いただけるよう、よろしくお願いいたします。 

 

（６） 選考委員会について 

 本日の常任委員会終了後より活動を開始します。先ほど、常任委員会用役員推薦用紙を配

らせていただきました。ここに推薦したい方がいらっしゃいましたらお名前をお書きのうえ、

提出お願いします。本部役員はできれば２年間やっていただきたいので、今１年生の人、も

しくは来年白山中に入ってきそうな小学校６年生、今２・３年生だけど下から入ってくるよ

という方で良い人がいたら、役員の経験は問いませんのでよろしくお願いいたします。推薦

した方のお名前は無記名なので安心して書いていただければと思います。 

９月になりましたら、全校生徒に推薦用紙を配布いたします。よろしくお願いいたします。 

議    題 



  

（１） 各学年近況報告 

≪３学年≫ （佐藤裕太先生 ３学年主任） 

この夏休み、葛南総体、県大会などの部活動で活躍することが出来ました。結果だけでな

く、終わった後の引継ぎでたくさんの１、２年生が「先輩の様になりたい」「この部活を引っ

張っていきます」と、前向きな声が出ていたことは、３年生が頑張ったからかなあと思って

おります。たくさんのご声援ありがとうございました。 

また、三者面談を実施しました。今後のこと、１学期の生活について見つめ直すことが出

来ました。高校見学、高校説明会がはじまっておりまして子ども達はそちらの方に行ってい

ます。８月３０日に７時３０分から実力テストを実施します。本番に向けて、少しずつ意識

が高まっているかなと思います。 

２学期は、体育祭、合唱コンクールと、最後の行事がたくさんありますので、３年生が２

年生に引き継げるように学校一丸となって頑張ってまいりたいと思います。よろしくお願い

いたします。 

 

（２） 学校からの報告 

 ≪山内教頭先生≫ 

 夏休み中に行われました八坂神社の PTAパトロール及び、２回大会が行われました PTA

バレーボール、選手の皆さんそして応援くださった方、本当にありがとうございました。 

 学校の方は、生徒の方に関しましては大きな事件、事故等もなく２学期もよいスタートを

切れるのではないかと思います。それと、２学期になりますと皆様方には体育祭で色々お世

話になります。体育祭ではないのですが、白山中で部活動の大会などがあるとこのような苦

情が入ってきますのでご紹介致します。 

 ・敷地以外での喫煙 

 ・校門近くでの車の乗降 

 ・おしゃべりがうるさい 

 この３つの件に関しましては体育祭の時にもくるのではなかと思われますので、ＰＴＡの

皆様方と学校職員で協力して苦情の無いように見回りをしていきたいと思います。２学期も

よろしくお願いいたします。 

 

  

（１）千葉県ＰＴＡ健全育成に関する標語コンクールについて 

 前回の常任委員会でもお話させていただきましたが、９月初めが締め切りですので委員会

が終わりましたら提出をお願いします。 

 

次回 第４回常任委員会 ９月２８日（土）１０時～ 4階図書室 

学 校 か ら 

そ の 他 


